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Frage Nummer 34 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ulrich 
Singer 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele denkmalgeschützte Ob-
jekte in Privatbesitz gibt es derzeit im Freistaat insgesamt bzw. 
sind dem Freistaat bekannt, wie hoch ist der Leerstands-Anteil 
jener Objekte und wie viele dieser leerstehenden Objekte sind 
aktuell Gegenstand von laufende Klagen oder Gerichtsverfah-
ren, in welchen der Freistaat involviert ist? 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Angaben zur Eigentümerschaft an Denkmälern werden nicht zentral durch das Lan-
desamt für Denkmalpflege vorgehalten. 

 


